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Presentate da Severi 
le cifre della giunta 
Ma senza il decreto-mondiali 
sono ipotecate 

Campidoglio 
Bilancio sotto il segno del pallone 
Un bilancio a orologeria. Tale e quale (più o meno) a 
quello presentato prima della cnsi in Campidoglio, 
ma pronto a cambiare se ci sarà da far posto ai 
progetti del Mondiali. «Solo se ci sarà il decreto», 
dice l'assessore al bilancio Pierluigi Severi «Un gioco 
di parole - critica il Pei - si conferma la scelta del 
"prima di tutto il pallone"». La prossima settimana 
•maratona» in consiglio per l'approvazione. 

HOHRTO onkssi 
•JB Arriva solo a settembre, 
ma e II bilancio di previsione 
per il 1988 Lo ha presentato 
in Campidoglio II prosindaco 
e «Messore al bilancio Pierlui
gi Severi, Ma non arriva solo 
tardi, e anche «Ipotecato» Se 
infatti passerà II decreto per i 
mondiali di calcio II Comune 
•art costretto a modificarlo 
per trovare I soldi per finanzia
re la montagna di progetti pre-
Mintati al governo per Roma 
'90. Il prosindaco II ha presi in 
considerazione solo come pu
ra eventualità «Il bilancio co
munale si * trovato, quasi In 
dirittura d'arrivo - dica Severi 
- a lare I conti con II decreto e 
con la pressione finanziaria, 
programmatica e normativa 
che da esso promana». Quasi 
fosse 1 invasione delle caval
lette e non l'obbiettivo che ha 

Droga 
Manette 
per tre 
trafficanti 
m Sono saliti a sei gli arre
sti per traffico Intemazionale 
di stupefacenti dopo la cattu
ra, Il S settembre scorso, al 
largo di Livorno, dello yacht 
«Relra», con 650 chili di ha
shish Oli agenti della Orimi-
nalpol, in collaborazione con 
il nucleo centrale delta Guar
dia di finanza hanno arrestalo 
Angelo Gioacchino SI anni, 
Mauro Gelsomini, d) 37 e Alba 
Maria Cacciani, di 47 I tre, 
che agivano In stretto collega
mento con gli arrestati dello 
yacht, si riunivano nella casa 
della donna, In via San Filippo 
Martire 51, al Parlo» La Fi 
nanza sta indagando anche 
sulla attività «legittima» di uno 
degli arrestati, una società di 
Imporl-esport, la «Incorn», 
con sede in via Savola 78, Per 
tutti, Il mandato di cattura 
spiccato dal sostituto procura
tore Olga Capasso, parla di 
traffico intemazionale e asso
ciazione a delinquere per 
spaccio di droga. 

Mense 
L'assessore: 
«I bambini 
a digiuno» 
•al Difficilmente le mense 
scolastiche entreranno in fun
zione, come previsto, dal 1» 
ottobre e 60mlla bambini ro
mani resteranno digiuni, men 
tre sulla piazza delCampido-

!
|lk> continua lo sciopero della 
ame delle lavoratrici che ve

dono minacciato 11 loro posto 
di lavoro E la minaccia del
l'assessore ai servizi sociali 
Mazzocchi che cerca di scari
care la colpa su Pei e Dp, per 
la «reiterata opposizione» alla 
delibera che appalta II servizio 
ad una serie di cooperative, in 
buona parte vicine a CI II 
coordinamento del genitori 
democratici ha Indetto una 
manifestazione per lunedi 
prossimo, alle 16, davanti al 
Campidoglio per protestare 
•contro I Imbroglio delle 
mense» tentato dalla giunta 
comunale 

consentito il ricompattamen-
lo del pentapartito 

Se II decreto ci sarà - con
ferma la relazione - saranno 
fatti slittare fondi destinati ad 
altre opere per dirottarli sui 
progetti del «pallone» Intuito 
423 miliardi. «Ma il decreto 
non è la panacea per 1 proble
mi di Roma - ha insistito Seve
ri - Per questo la nostra pro
posta di investimento per I 
mondiali deve essere attinen
te al mondiali e non ad altro» 

Le critiche del prosindaco 
al progetti per i campionati di 
calcio sono note, le ha scritte 
anche sull'iAvantll.. Un attac
co (In accordo con la politica 
della riduzione della spesa 
pubblica del ministro del teso
ro) al tunnel dell'Appla, al 
raddoppio della via Olimpica, 
all'anello ferroviario Le prime 

due opere sono II flore all'oc
chiello della relazione pro
grammatica del sindaco, il 
perno che la De considera irri
nunciabile Il prosindaco, è 
evidente, si muove su un'altra 
linea Ma nello stesso tempo è 
pronto a «mungere» il suo bi
lancio se II decreto del gover
no renderà possibili quei pro
getti Magari augurandosi che 
non se ne faccia nulla 

Severi nella relazione, ha 
difeso II suo progetto nessun 
taglio, al massimo solo lo slit
tamento di alcuni programmi, 
che si recupereranno con la 
tempestiva approvazione del 
bilanci dell 89 e del'90 

Questa previsione * smenti
ta dai comunisti Spostare al 
1989 le opere stralciate (l'Au
ditorium, l'ex Birra Peroni, Il 
Campo Boario, gli investimen
ti per l'ambiente e il litorale, 
per l'urbanizzazione, per la 
scuola, per il commercio.) 
non è possibile 11 piano inve
stimenti copre già integral
mente la possibilità del Comu
ne di contrarre mutui Quindi 
per «inserire quelle «voci» di 
spesa bisognerà cacciarne 
fuon delle altre «Per quegli In
terventi poi esistono già I pro
getti esecutivi - dice il consi-

II viceslttdKO Pierluigi Severi; sopri il titolo, I aula del Consiglio 
comunale In Campidoglio 

gllere comunista Esterino 
Montino - stralciare quelle 
opere sarebbe miope» 

I conti presentati ieri matti
na prevedono per il 1988 cir
ca 3327 miliardi, U plano degli 
investimenti per il triennio 
1988-1990 programma quasi 
6 US miliardi E'un bilancio 
leggermente diverso da quel
lo presentato a marzo dall al
lora assessore al bilancio 

Gianfranco Redavid La previ
sione per l'anno in corso * su
periore di 47 miliardi, il piano 
di investimenti arriva quasi a 
quota 6115 147 miliardi In più 
(in entrata e in uscita) presenti 
nei conti del 1988 sono il frut
to di maggiori fondi che arri
vano dalia Regione, di minori 
stanziamenti di provenienza 
statate, dello sfondamento dei 
capitoli di spesa da parte di 
alcuni assessorati 

I conti 
tomaio in aula 
dopo 6 mesi 
sia Quando alla Une dell'an
no scorso la giunta di penta
partito presentò il bilancio 
preventivo giurò che un ritar
do slmile non si sarebbe piò 
npetuto Una promessa da 
marinaio come quella dell'an
no precedente, puntualmente 
riproposta quest'anno II sin
daco ha preso impegno solen
ne nelle dichiarazioni pro
grammatiche di presentare 
per tempo I bilanci del 1989 e 
del 1990 Intanto eccoci al bi
lancio 1988, il terzo consecu
tivo che amva a fine anno. 
Tutto condito, tre anni su tre, 
da piani di investimenti mal 
realizzati, dal crescere della 
montagna dei residui passivi. 
Neil 85 è stato speso solo il 12 
per cento dei soldi previsti, 
nell'86 il 20 per cento, nell'87 
1130 Una gestione Irresponsa
bile condannata non solo dal
le opposizioni ma dai sinda
cati dagli industriali, dai co

struttori, 
La storia dell'ultimo bilan

cio comincia a marzo, quan
do l'assessore Gianfranco Re
david lo presenta al consiglio 
comunale Ma pochi giorni 
dopo c'è la crisi in Campido
glio, l'ennesima di un copione 
sempre uguale a se slesso Un 
blocco di quattro mesi risolto 
con la riproposlztone della 
stessa compagine Fuori Sl-
gnorello e dentro Giubilo, via 
l'assessore al bilancio Reda
vid per far posto al compagno 
di partito Pierluigi Severi. Le 
cause? «Il quotidiano, pur
troppo, - si legge nella rela
zione del prosindaco - inter
rompe molto spesso le aspet
tative di efficientismo e ci ri
porta alla realtà, distanti anni 
luci dai grandi obbiettivi, tan
to giusti quanto lontani». In
somma sarebbero bravissimi, 
se non ci fosse da amministra-

Ieri mattina in via Santa Cornelia 

R âzzia nella villa 
Legate proprietaria e colf 

MAURIZIO 
assi In cinque, passamonta
gna neri e pistole spianate 
hanno sorpreso la domestica 
alle spalle L hanno Immobi
lizzata ed hanno cominciato a 
rovistare nella grande villa 
Quando è arrivata la proprie
taria, Rita Pierottl, 39 anni, 
hanno bloccato anche lei e si 
sono impadroniti di gioielli, 
argentana e tappeti pregiati 
per un valore Impreclsato So
no fuggiti, due ore dopo, con 
lauto della proprietaria 

E accaduto ieri mattina alle 
10 In via di Santa Cornelia 
S111, alla Giustlniana I cinque 
rapinatori hanno praticato un 
loro nella recinzione che cir
conda Il grande parco (un et
taro) della villa Dopo aver at
traversato tutto il giardino so
no riusciti a trovare una vetra
ta aperta In quel momento, 
nella casa, di proprietà del-
I avvocato Andrea Martire, 
e era solo la domestica, Abu 

FORTUNA 
Decker, etiope 24 anni La 
donna stava facendo te puli
zie Ha urlato, terrorizzata, ma 
I malviventi I hanno minaccia
ta con le pistole e poi, con 
uno scotch trasparente, 1 han
no completamente bloccata. 
L hanno rinchiusa In uno stan
zino ed hanno cominciato ad 
impadronirsi di numerosi og
getti di valore Dopo circa 
quaranta minuti è arrivata alla 
villa la proprietaria Senza so
spettare niente ha aperto la 
porta e si è trovata sotto la 
minaccia di due pistole An 
che a lei è stata riservata la 
stessa sorte della domestica 
Immobilizzata con un cerotto 
sulla bocca e rinchiusa Dopo 
aver fatto razzia i cinque rapi-
naton sono tornati dalle due 
donne «Dovè la cassaforte, 
dove tenete nascosti i soldi? 
Parlate, altrimenti vi ammaz

ziamo tutte e due» Rita Pie-
rotti ha cominciato a fare se
gni disperati con la testa e le 
hanno tolto II cerotto dalla 
bocca. «La cassaforte non c'è, 
non abbiamo soldi in casa. 
Prendetevi quello che volete 
ma non fateci del male» I 
banditi hanno insistito per un 
po' con le minacce, poi han
no desistito Dopo aver rubato 
tutti gli oggetti preziosi si sono 
allontanati con calma, con 
I auto della signora, una Ford 

avvenuta 
la rapina 

Resta grigia. Dopo due ore Ri
ta Pierottl è riuscita a liberarsi 
Ha avvertito la polizia e poco 
dopo la villa era circondata 
dagli agenti del commissaria
to Flaminio e della quinta se
zione della mobile, diretti da 
Antonio Del Greco Mal rapi
natori erano ormai iontanL Le 
due donne sono state in grado 
di dare solo sommane Indica
zioni sui rapinatori Uno gio
vanissimo, gli altri di mezza 
eli. Uno deicinque era sicura
mente di colore 

Nuova azione di Greenpeace a Santa Severa 

Il «Straniere» torna all'assalto 
Massi contro la pesca di frodo 

SILVIO SERANQEU 
a » CIVITAVECCHIA Lo sca
fo verde arcobaleno di «Si 
nus» toma a solcare il mare di 
Civitavecchia Greenpeace 
lancia 11 progetto «Bucantere» 
per combattere la pesca a 
strascico Illegale Un prologo 
ali operazione che prevede 
Interventi successivi ali Elba a 
Sabaudla, in Spagna cerasta 
to In agosto len mattina a 
bordo di Smus i volontan di 
Greenpeace hanno controlla
to la posa sul fondo dei massi 
di cemento dovranno creare 
una barriera artificiale nel trat
to di mare sul quale si affaccia 
Il castello di Santa Severa 
«Questa zona costiera è deva
stata dalla pesca a strascico 
illegale praticata cioè ali in 
terno delie tre miglia con fon 

dali Inferiori ai 50 metri - dice 
Claudio Serangeli, responsa
bile del progetto Bucaniere -
Per combatterla creiamo per
ciò questi ostacoli «buca reti» 
Ma perché Greenpeace ha in
gaggiato questa nuova batta
glia? «L obiettivo complessivo 
è la salvezza del Mediterraneo 
- dice Luca Sabatini, che cura 
gli spostamenti di Sinus in Ita
lia- Lavoriamo per tre risulta
ti la protezione della fascia 
costiera (quest anno slamo in
tervenuti nel Tirreno) là bat
taglia ali inquinamento del 
mare e alla presenza di mezzi 
a propulsione e ad armamen 
to nucleare In questo senso la 
presenza di Sirtus vuole sotto 
lineare che II problema riguar 
da tutti i paesi mediterranei» 

Di qui l'interessamento per la 
salvaguardia delle specie ma
rine prima fra tutte la «Posei-
donia», una pianta che garan
tisce l'equilibrio ecologico e 
che rischia di scompanre dal 
Mediterraneo come è già suc
cesso nel Golfo di Napoli 
«Siamo passati in questi ultimi 
mesi dalle operazioni ad ef
fetto , dai cosiddetti 'assal
ti , ad interventi come questo 
di Santa Severa - dice ancora 
Claudio Serangeli - Significa 
che siamo cambiati? No di 
certo Ora tutti ci conoscono 
e sanno valutare la nostra pre
parazione e questo ci Impe
gna nello studio per nstruttu-
rare e programmare la pesca. 
I massi di Santa Severa sono 
un deterrente ma i pescatori 
devono imparare a gestire la 

loro fonte di vita. Bisogna in
tervenire sulle taglie dei pesci 
pescati, che ora sono troppo 
piccole, cambiare le leggi Per 
questo ci va bene il confronto 
e la collaborazione col mini
stero, con I Enel e Tiri come 
in questo caso specifico» 

Sirius cambia rotta? Am
maina bandiera? «Siamo 
pronti a collaborare su basi di 
correttezza con forze che ci 
possono aiutare - dice Luca 
Sabatini - Nessuna contrad
dizione nel sostegno da parte 
del ministero e delle industrie. 
1 gommoni di Greenpeace al-
I assalto piacciono molto alla 
gente siamo sempre pronti 
ad intervenire quando è ne
cessario creare l'interesse su 
un problema, ma Greenpeace 
non è soltanto questo» 

Perl'Atac 
l'assessore 
promette 
300 nuovi mezzi 

L'Atac «deve recuperare un'utenza maggiore, da ottenere 
anche attraverso una razionalizzazione del servizio e una 
ristrutturazione organizzativa» lo ha detto ieri l'assessore 
al traffico Mori, che ha partecipato al consiglio di ammini
strazione dell azienda. Mori ha anche promesso 1 acquisto 
di 300 nuovi autobus, previsti nel bilancio "88 e l'utilizzo 
della maggioranza dei 2000 vigili che verranno assunti tra 
brave perii controllo della viabilità urbana. 

È Luigi Campanella, 49 in
ni, il nuovo preside della la-
colli di Scienze de «U Sa
pienza», in sostituzione di 
Giorgio Tecce, eletto retto
re alcuni mesi fa L'elezione 
del nuovo preside si * «voi-

^^^^mmmmm^^^m la giovedì scorso Campa
nella, con 186 preferenze, ha battuto II suo diretto concor
rente, il professor DI Castro, che ne ha avuti 101 II nuovo 
preside e nell'univesrità romana dal 67 Ordinario dall'80, 
negli ultimi tre anni ha ricoperto la carica di coordinatore 
del dottorato di ricerca di Scienze chimiche 

Campanella 
nuovo preside 
della facoltà 
di Scienze 

Contro lo zoo 
manifestazione 
degli 
ambientalisti 

Manifestazione stamattina, 
alle 9,30, davanti all'Acca
demia del Lincei, dove al 
svolge il convegno «Zoo, 
quale futuro?», dei gruppi 
ambientalisti e animalisti 
della città, per chiedere t i 

—»»-»-•»••»»»»•»»»»•—»»" liberazione «degli animali 
detenuti nello zoo di Roma» Intanto gli scimpanzè, trami
te i Verdi, scrivono a «zia Giubilo, sindaco», per chiedere 
l'Immediata chiusura della struttura di Villa Borghese •Tra
sferiteci i Trigoni o altrove e lasciateci morire In pace 
lontano per quanto possibile dalla presenza dell'uomo -
«solvono» gli scimpanzè - e ciò per dimenticare gli Incre
dibili torti che abbiamo sinora subito» 

Inagura 
un nuovo reparto 

Giovanni Paolo II Inagura 
oggi pomeriggio al Policli
nico Gemelli (nella loto) un 
nuovo reparto di terapia In
tensiva coronarica. In que
sti giorni, presso la nuova struttura, è stato organizzato un 
convegno scientifico al quale partecipano I più illustri car
diologi delle università italiane, che hanno discusso i pio 
moderni metodi di diagnosi e terapia dello scompenso 
cardiaco 

Tenta Nel , en , a l l v0 dl uccidersi 
«• • « J . con il gas un pensionato di 
Il SUKldiO 60 anni Marcello Mercuri, 
A f i u v n h a provocato un incendio 
n i u u v v c n e n a completamente di-
tre appartamenti strutto n suo appananwnto 

e quelli al plano Inferiore e 
••»»»»»•»»»»•—•—«•«••—« superiore E accaduto Ieri 
sera in via della Serenissima, al Prenestino L'uomo prima 
di apnre il gas ha ingerito numerose compresse dl medici
nali. E' stato soccorso dal vigili del fuoco e trasportalo al 
San Giovanni, dove è ora ricoverato in osservazione. 
l a XX Anche la Circoscrizione de-
JJ? ^ ^ j . ve dire la sua sui progetti 
UrCOSCftZlOne Mondiali che ricadono nel 
VUOI discutere propno territorio Lo alter. 
j f u j « ma un ordine del giorno ap-
dei Mondiali provato ali unanimità dal 

consiglio della XX Circo-
«^•«••«••••••••"••^p»»»™ scnzione, che ncorda co
me i progetti mella zona Tor Dl Quinto-Flaminia devono 
avere anche la sua approvazione La Circoscrizione chiede 
di avere in visione i disegni di questi progetti «perchè se ne 
possa valutare, In un dibattito con I cittadini, I aspetto 
sodale ed ambientale, allo stato molto preoccupante» 

Il segretario della Lega Am
biente Michele Citoni e il 
rappresentante dei cittadini 
di Largo dei Colli Albani, 
Marcello Mercotori, hanno 
inviato una lettera al presi
dente dell Atac Filippi per 
eludere io spostamento del 

capolinea che attualmente si trovano In quella piazza nel 
vicino Largo dell'Arco di Travertino A causa dell'inquina
mento atmosfenco e acustico a Largo dei Colli Albani, c'è 
scritto nella lettera, «la situazione è ormai inostenibile». 

«Via i capolinea 
degli autobus 
da Largo 
Colli Albani» 

STEFANO H MICHELI 

Nel tuo quartiere 
c'è una biblioteca: 
lo sapevi? 
Alzi la mano chi ha mai frequentato una 
biblioteca di quartiere Conosciamo la ri
sposta: e chi le conosce? Ed è vero: inven
tato sette anni fa il servizio ha vissuto una 
vita grama sempre alle prese con problemi 
finanziari e di struttura. In che situazione 
sono ora? Quante sono aperte e quante 
chiuse? E di quanti volumi possono dispor
re? Chi le gestisce? E di quali finanziamenti 
possono dispone? Le sedi sono adeguate? 
Indagine su uno dei servizi culturali più di
menticati della capitale. 
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